

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Lambaréné/Rentrée judiciaire De nouveaux magistrats et greffiers installés



Le président du tribunal, Félicité Abourabouga (centre) lors de son propos.



Les nouveaux greffiers ayant prêté serment.



Les nouveaux magistrats du tribunal de Lambaréné.

Ésaïe NDILOROU

Lambaréné/Gabon

La salle d'audience du tribunal de première instance de Lambaréné, chef-lieu du Moyen-Ogooué, s'est parée de ses plus beaux atours à l'occasion de l'audience d'ouverture des activités judiciaires pour le compte de l'année 2015-2016 dans la province.

Cette cérémonie s'est déroulée en présence des personnalités politiques et administratives locales dont le gouverneur, Léonard Didérot Kebila Moustinga. Le président de la dite juridiction, Félicité Abourabouga a ouvert l'audience solennelle marquée par trois temps forts : l'installation des magistrats nouvellement affectés, la prestation de serment

des trois greffiers et l'ouverture des activités judiciaires de l'année 2015/2016.

Ainsi, s'adressant aux magistrats promus, le procureur de la République près le tribunal de Lambaréné, Fabrice Bélébélé (le plus ancien des procureurs), a indiqué : «Je sais que votre arrivée au sein du parquet doit permettre de tenir la barre très haut placée par le procureur près le tribunal de première instance sortant, Cyrius Déglot Nzamba Kouely. Nous devons faire reculer le crime, instaurer la confiance des usagers de la justice et faire respecter les lois et règles en vigueur dans notre pays.»

Pour sa part, le président du tribunal s'est également réjoui de l'arrivée des nouveaux magistrats qui, a dit Mme Abourabouga, sont



Le gouverneur de province, Léonard Didérot Moustinga (premier plan) supervisant la cérémonie.

des purs produits de la maîtrise, des trois greffiers principaux stagiaires: Elye Severiano Kahleen Tracy et Marthe Sylvie Tsogho pour le siège, ainsi que Steff Holder Ndinga Guiyanou pour le parquet.

A l'issue de cette séance, le

procureur a prodigué de sages conseils aux concernés, avant de les mettre devant leurs responsabilités : «On ne vient pas à la maison justice pour se servir, mais pour servir la nation Gabon. En tant que greffiers, vous êtes la porte d'entrée et de

sortie en ce qui concerne les actes de justice. Donc, vous devez recevoir tout le monde ; j'allais dire tous les justiciables, quelles que soient vos humeurs. Vous devez faire ce que la loi vous demande de faire et non ce que vous voulez de vous-mêmes», a-t-il exhorté.

Cette audience solennelle a été l'occasion pour le tribunal de faire le bilan de l'année judiciaire écoulée, mais également de décliner les axes de son action pour l'année nouvelle. Ainsi, le procureur de la République, dans son propos, a regroupé les principaux acteurs de la justice en trois familles: les usagers ou justiciables, les auxiliaires de justice, c'est-à-dire les greffiers et Officiers de police judiciaire (OPJ) et, enfin, les hommes et femmes de loi (magistrats,

juges etc...). Pour lui, chacun de nous est un justiciable, donc doit faire attention à la loi. Les greffiers et les OPJ doivent travailler dans le respect des règles et lois établies.

Enfin, le président du tribunal, Félicité Abourabouga s'est félicité du fait que son administration a travaillé avec un effectif acceptable, durant l'exercice écoulé, et produit des résultats qualifiés de probants. Pour elle, «nous avons l'espoir dans l'arrivée des nouveaux collègues, qui reflète l'amélioration aussi bien quantitative que qualitative du personnel (...)».

Cependant, elle a déploré le fait que le tribunal ait été vidé de la quasi-totalité de son personnel lors du dernier Conseil supérieur de la magistrature.

WOLEU-NTEM/ Département de l'Okano/ Mitzic

Andrew Crépin Gwodock solidaire des populations

SM

Libreville/Gabon

EN visite de travail dans le septentrion, le ministre délégué à la Protection de l'environnement, des Ressources naturelles, de la Forêt et de la mer, Andrew Crépin Gwodock accompagné des agents de la direction provinciale des Eaux et Forêts, est allé, dernièrement, échanger avec les populations de Mitzic. Dans le chef-lieu du département de l'Okano, le membre du gouvernement a procédé à la remise des kits scolaires complets aux élèves des différentes écoles, au nom du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba.

En outre, il s'est également rendu au centre médical, pour s'enquérir de l'état d'avancement des travaux de réfection de la maternité. Sur les lieux, il s'est dit surpris de constater que les travaux étaient achevés, mais que les prestataires avaient décidé de confisquer les clés pour des

raisons de non-paiement d'une facture d'un peu plus de 1 million de francs. Séance tenante, le membre du gouvernement a réglé la note.

Le maire adjoint de Mitzic, Jean-Baptiste Etoughe Nkoghe s'est félicité du geste du président de la République, à travers le ministre Andrew Crépin Gwodock, tout en souhaitant que ce type d'acte se pérennise, pour le bien-être des populations de l'Okano.

Les parents d'élèves ont exprimé leur gratitude pour cet élan de cœur qui soulagera plusieurs d'entre eux qui rencontraient des difficultés à faire face à certaines charges liées à la rentrée scolaire.

Pour leur part, les enseignants ont souhaité bénéficier également d'outils pédagogiques et autres accessoires, afin de parfaire leur travail.

A noter que pour cette cérémonie qui a réuni du monde, Andrew Crépin Gwodock était accompagné du conseiller du président de la République, Hervé Ndong.



Une phase de la visite du ministre délégué à la maternité de Mitzic.



Crépin Gwodock remettant symboliquement un sac à une élève.



Plus de 1000 enfants ont bénéficié des kits scolaires complets.